



市民生活向上のための連携した取り組みを 郵便局と包括連携協定を締結

3月25日、市内郵便局、弘前郵便局との包括連携協定を締結し、締結式が行われました。この協定は、防災活動や大規模災害発生時の対応、高齢者や子どもたちの見守り活動、道路の損傷や不法投棄の情報提供などの分野で郵便局と連携し、市民生活の向上を目指す内容で、長尾市長は「今後は他の分野での連携についても協議していく。市民の安心安全を支える有益な協定となることを信じている」と期待を込めました。

受賞おめでとうございます！ おもてなしアワード2019 受賞を報告

3月24日、おもてなしの向上や地域ならではの魅力を活かした取り組みを募集する「おもてなしアワード2019」において、青森県観光連盟理事長賞を受賞した金屋同志会と有志を代表し、同会会长の小野敦史さんら6人が長尾市長を表敬訪問しました。市長は「これからも先頭に立って平川市を盛り上げていってもらいたい」と述べました。



災害に備えて飲料を確保 みちのくコカ・コーラボトリング 株式会社と災害協定を締結

3月30日、みちのくコカ・コーラボトリング社と、災害時の飲料確保に関する協定を締結し、締結式が行われました。この協定により、市からの要請に応じ、迅速に飲料水が提供されます。長尾市長は「災害時に避難者を収容できるひらかわドリームアリーナも完成した。今回の協定は市の防災体制を充実させるうえでも心強い」と述べました。

美味しいサガリをPRします！ 平川サガリ研究会が市長を表敬訪問

3月26日、ロゴマークとポスター、のぼりが完成したことを報告するため、平川サガリ研究会の会員が長尾市長を表敬訪問しました。開発中のメニューを試食した長尾市長は「やはりサガリはとても美味しい。これからも盛り上げてほしい」と激励しました。完成したポスターは飲食店や公共施設などに、のぼりは会員に配布され、平川サガリをPRします。

